

RETROUVEZ CHRISTOPHE RIVENQ EN DIRECT SUR FACEBOOK

MARDI 31 JANVIER

Le président d'Alès Agglomération et premier adjoint au maire d'Alès vous donne rendez-vous tous les derniers mardis du mois à 19h pour un live d'environ une heure sur Facebook.

Le président d'Alès Agglomération a décidé de donner rendez-vous aux habitants chaque dernier mardi du mois pour un live Facebook d'environ une heure. Ces "émissions" mettront chacune en avant une thématique particulièrement importante : transports, emploi, santé, économie, travaux, culture, ...

Ce format permettra aux Grand-Alésiens d'échanger directement avec Christophe Rivenq. Le président d'Alès Agglomération sera d'ailleurs vigilant pour répondre à un maximum de questions posées.

Ce rendez-vous mensuel est à retrouver sur les pages Facebook officielles d'[Alès Agglomération](#) et de la [Ville d'Alès](#) dès ce mardi 31 janvier à 19h.

La gestion, le traitement et la valorisation des déchets, compétence de l'Agglo, sera le sujet de cette première émission.

Vous pouvez poser vos questions par mail à : direct@ales.fr

Ce premier Facebook live du 31 janvier est à retrouver [en cliquant ici](#).